

3 JOURS POUR INVENTER DES SOLUTIONS SANTE

Le Hacking Health (ou hackathon santé), véritable expérience de collaboration, permet l'interaction entre des professionnels de santé, du médico-social, des patients, des aidants, des designers, des développeurs... Une interaction propice à l'émergence d'approches innovantes pour répondre à des enjeux importants du secteur de la santé ou du médico-social.

1,2,3 décembre 2017, un week-end intense de créativité, de rencontres, d'échanges et de convivialité attend les participants.

Cette nouvelle édition se tiendra dans un lieu emblématique de l'écosystème santé lyonnais : la Faculté de Médecine Lyon

Est, 8 avenue
Rockefeller

,
Lyon
3e.

Les inscriptions sont ouvertes : <https://www.weezevent.com/hacking-health-lyon>

Un cycle de conférences inspirantes sera proposé vendredi en ouverture du HH_Lyon 2017.

Dès vendredi soir les défis seront présentés par leur porteur pour être relevés. Les participants choisiront le projet le plus inspirant pour eux et rejoindront alors une équipe. Leur mission : proposer au terme du week-end une solution pour améliorer les services apporter aux patients, aux parcours de soins ou la pratique des professionnels et pourquoi pas réaliser un prototype de leur solution. Des

coachs

et des outils (supports informatiques, imprimantes 3D, mise à disposition de données..) seront mis à la disposition des participants durant tout le week-end pour aider à la réflexion et au développement.

Dimanche en début d'après-midi, la cérémonie de remise des prix commencera avec les pitches de chaque équipe devant un jury d'experts. À l'issue de ce grand oral le jury récompensera les meilleurs projets qui bénéficieront d'un accompagnement et d'un dispositif d'accélération pour concrétiser leur projet.

Projets lauréats de la 1ere édition 2016 :

LOGOS, application mobile pour faciliter la communication des personnes déficientes ;

HANDSTACARE : gant connecté pour aider au suivi de la polyarthrite rhumatoïde ; [MONPOINTDEPISTAGE](#)

: plateforme digitale pour aider aux bons dépistages santé pour tous ; JOE : un objet connecté et une application pour aider

les enfants asthmatiques à suivre leur

traitement médical ; BE-ACTIVE : Une semelle connectée pour suivre et stimuler l'activité physique des personnes âgées.

Une plateforme des défis

HACKING HEALTH LYON 2017 SAISON 2 LES INSCRIPTIONS SONT OUVERTES

Écrit par Hacking Health

Vendredi, 22 Septembre 2017 16:39 - Mis à jour Vendredi, 22 Septembre 2017 16:45

Pour donner de la visibilité aux défis et permettre ainsi aux talents experts de choisir le défi qu'ils envisagent de relever, une plateforme spécifique a été mise en place. <https://hhlyon2017.sparkboard.com>